
Bonjour Monsieur Arvieu, 

 

 

En tant que candidate aux élections municipales, notre Equipe FUVEAU TOUJOURS 

souhaite avoir une vision d’ensemble sur la commune et c’est la raison pour laquelle nous 

avons répondu au questionnaire envoyé par la coordination des CIQ. 

De plus, pensant que la multiplication des questionnaires n’aboutirait qu’à plus de confusion 

auprès des fuvelains, nous préférons limiter ces réponses (qui de surcroit se recoupent bien 

souvent). 

Nous sommes persuadés qu’il y a suffisamment de communication et de transparence entre 

les CIQ et leur coordination, pour que nos réponses apportées soient accessibles par tous. 

Nous sommes par ailleurs totalement disponibles pour rencontrer tous les fuvelains à notre 

permanence, par courriel, par téléphone, ou à leur domicile afin de leur apporter les réponses 

qu’ils souhaitent. 

 

Je reste à votre entière disposition 

 

 

Bien cordialement 

 

Béatrice BONFILLON CHIAVASSA 

 


